

～素直で明るい元気な子ども～



幼稚園だより

令和2年度 3月号
文教大学付属幼稚園
園長 保田 昇
東京都品川区旗の台3-2-17
電話 03-3781-2798



『生活発表会』～みんなが元気になれるように～

先日の生活発表会は、「コロナ禍」の制限された状況の中で、なんとか松組・梅組の保護者の皆様に観覧していただくことができました。また、ひよこ組の保護者の皆様にも、降園時ではありますが、子ども達のダンスを披露することができました。

長引く「緊急事態宣言」で、十分な練習もままならない時期でしたが、子ども達は、お客様のたくさん笑顔と声援に励まされ、大きな喜びと自信を持って、表現することができました。予行練習日からお手伝いに来てくださったお母様方には、改めてご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

さて、今年の松組は、世の中元気がない人達に、自慢のラーメンを出前して、みんなが元気になるよう、『よさこいラーメン』を思い切り踊ってくれました。梅組は、忍者の師匠からのお題をもらうと、忍者修行の旅に出て、様々な術を学び合格の証しの巻物ゲット。ひよこ組は、大型バスで動物園へ出発。かわいい動物たちになって一生懸命ダンスを踊ってくれました。それぞれの学年が、私たちを楽しく元気づけてくれたダンスは、子ども達にとっても『楽しい思い出』となつて心に残ることでしよう。

幼稚園では、これから卒園・進級に向けて、行事もあとわずかですが、次のステップでも自信と期待が持てるよう準備して参ります。

お雛まつり～子ども達の健康を願って～



園内に飾られた七段飾り

先日、父母の会のお母様方にお手伝いをいただき、「お雛様」を飾り付けました。幼稚園では「関東飾り」といって、お内裏様（お殿様）は向かって左側に鎮座しています。このお雛様達は、何十年も前に寄贈されたものですが、子ども達の健康を願い、毎年恒例行事として幼稚園で飾っています。



2/20(土)生活発表会 左から、ひよこ組・梅組・松組の発表

3月の行事等の予定



- 2日(火) スペシャルデー(教職員全員で松組をお祝いするため、梅・ひよこ組は休園)
★詳細は[連絡事項]②参照
- 4日(木) 梅組(新松組)新学期の教材購入 *先日配布されたプリントでご確認ください。
- 5日(金) ひよこ組(新梅組)新学期の教材購入 *先日配布されたプリントでご確認ください。
- 8日(月) 誕生会(松組)
- 9日(火) 誕生会(梅組・ひよこ組)・お別れ会
*誕生会の後、第2部で松組との「お別れ会」をします。
楽しい時間を一緒に過ごしたり、プレゼント交換をしたりします。
★詳細は[連絡事項]③参照
- 12日(金) お弁当・ひまわりクラブ終了。
- 15日(月) 保育修了式予行練習
- 16日(火) なかよしクラブ終了
- 18日(木) 第90回保育修了式 10時開式 *梅組・ひよこ組は休園です。
★詳細は[連絡事項]④参照
- 19日(金) 第3学期 終業式(学年ごと) *ひよこ組 9:00登園 *梅組 10:30登園
*保護者の方も一緒に終業式へご参加ください。(各家庭1名でお願いします)
*新しいクラスと担任を発表し、新年度の『幼稚園便覧』を配布します。